

El 19 de mayo en el Salón de Actos del Hospital Infantil Universitario Niño Jesús

Emotiva conmemoración del 50 aniversario de la SEE-SEEOP

Cuando se empezó a preparar la conmemoración del 50 Aniversario de la Sociedad Española de Estrabología y Oftalmología Pediátrica (SEE-SEEOP), que justo se cumplió el pasado 12 de mayo, nadie se imaginaba los dos años de pandemia y el deseo de reencuentro y retorno a la 'normalidad' de todo el colectivo participante. Fue algo que se percibió, el 19 de mayo, en el salón de actos del Hospital Infantil Universitario Niño Jesús, el mismo lugar que, según el acta fundacional, vio nacer la Sociedad.

ORGANIZADO por el Servicio de Oftalmología del Hospital Infantil Universitario Niño Jesús, dependiente de la Universidad Autónoma de Madrid, el acto conmemorativo del 50 aniversario de la génesis de la Sociedad Española de Estrabología estuvo moderado por el Dr. Diego Puertas Bordallo, Jefe de dicho Servicio de Oftalmología. Como explicó «es una ocasión única para testimoniar nuestro reconocimiento a todos los que han hecho posible esta Sociedad y recordar sus pasos, que sin duda nos darán una clara perspectiva de los retos que están por venir y que habrá que abordar».

Como tal, la presentación del Acto Conmemorativo de este 50 Aniversario de la génesis de la Sociedad Española de Estrabología correspondió al Director Gerente del Hospital Infantil Universitario Niño Jesús de Madrid, César Adolfo Gómez Derch, y al Consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Enrique Ruiz Escudero. Ambos pusieron de manifiesto el valor y aportaciones a la sociedad de la Estrabología y sus profesionales y el buen hacer de su Sociedad desde sus mismos orígenes.



Mesa Presidencial durante la inauguración del acto desarrollado.

Precisamente los pasos previos que llevaron a lo acontecido el 12 de mayo de 1972 fueron el foco de la primera intervención; bajo el título «Hospital Infantil Niño Jesús, hasta el inicio de la Sociedad Española de Estrabología», estuvo a cargo del Dr. Diego Puertas Bordallo. Cedió el turno de palabra al Dr. José Perea García, que desarrolló los principales hitos en la trayectoria de la SEE en una ponencia titulada «La historia merece ser contada» y que está disponible para todos los interesados en la web de la Sociedad.

Antes de la clausura, que protagonizó la Dra. Pilar Gómez de Liaño Sánchez, en ese momento Presidenta de la Sociedad Española de Estrabología y Oftalmología Pediátrica (SEEOP), el acto se completó con la exposición «Recuerdos de tiempos felices», planteada por el Dr. Juan Carlos Castiella Acha



Dr. Juan Carlos Castiella Acha.

FUNDADORES Y PRIMERA JUNTA DIRECTIVA

Como ella misma refleja en su web, la SEEOP fue fundada por el Dr. Fernando Gómez de Liaño en 1972. El 12 de mayo de ese mismo año consta en acta la fundación de la Sociedad en el Salón de Actos del Hospital del Niño Jesús, estando presentes los Doctores: Antonio Alcolea López, Manuel Benítez del Castillo, María José Centeno Martínez, Francisco Clement Casado, Carlos Costi, María Teresa Dapena Crespo, Alfredo Domínguez Collazo, Ángel Fernández González, Fernando Gómez de Liaño, Ramón Guasp Taberner, Vidal Herrero Zapatero, Enrique



Acto de entrega de un Diploma a la Dra. Gómez de Liaño en nombre de la Sociedad.

Illueca Doménech, Manuel Giménez Álvarez, Gonzalo Losada García Ontiveros, Francisco Montanary Hurtado, Jorge Pastor Moltó, José Perea García, Demetrio Pita Salorio, Antonio Ribera Moreno, José Luis del Río Cabañas, Manuel Sánchez Salorio, Fernando Silvan López, Luis Valcárcel Burgos y Antonio Vilaplana Rius.

La primera Junta Directiva estuvo constituida por los Dres.: Fernando Gómez de Liaño (presidente); Ramón Guasp Taberner (vicepresidente); José Perea García (secretario general); María José Centeno Martínez (tesorero); y Manuel Giménez Álvarez, Gonzalo Losada García Ontiveros, Isidoro Montaña Montaña y Demetrio Pita Salorio (vocales).



En la imagen, el Dr. Diego Puertas junto al Dr. José Perea.



Foto de grupo de los asistentes al acto.